

Empresarios piden frenar norma de confiscación

- Privados continúan en estado de máxima alerta frente al proyecto de ley de empresas sociales que pone en riesgo la estabilidad de las inversiones
- El presidente de la CEPB, Ronald Nostas, sostuvo que el sector empresarial es el principal generador de riqueza y empleo en el país
- El presidente de Cainco, Jorge Arias, dijo que el desafortunado proyecto de ley causa gran confusión para las inversiones y la generación de empleos



REPRESENTANTES DE LA CONFEDERACIÓN DE EMPRESARIOS PRIVADOS DE BOLIVIA Y LA CÁMARA DE INDUSTRIA, COMERCIO, SERVICIOS Y TURISMO SE REUNIERON CON EL PRESIDENTE DEL SENADO, JOSÉ ALBERTO GONZALES.

La Confederación de Empresarios Privados de Bolivia (CEPB) y la Cámara de Industria, Comercio, Servicios y Turismo (Cainco), en reunión con el con el presidente del Senado, José Alberto Gonzales, expusieron sus observaciones para rechazar de plano la propuesta, por lo que plantearon frenar el tratamiento del proyecto de ley de Empresas Sociales.

El presidente de la CEPB, Ronald Nostas, manifestó en Palacio Legislativo, que sus derechos constitucionales son violados, "cuando debemos preocuparnos del empleo, el problema económico y productivo del país".

Por su parte, el presidente de Cainco, Jorge Arias, dijo que el polémico proyecto de ley genera una gran confusión para quien quiera hacer inversiones y generar empleo.

Al término, Nostas calificó la reunión con Gonzales como un diálogo franco y sincero, en el que pudo el sector privado exponer ampliamente y con fundamentos legales su rechazo al proyecto de ley que plantea que los trabajadores se apropien de aquellas empresas declaradas en quiebra.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

DDHH ratifica su salida de Bolivia en diciembre

La oficina en Bolivia del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos confirmó ayer que cesará sus funciones en el país el próximo 31 de diciembre al no haberse renovado el acuerdo con el Gobierno para su permanencia.

El acuerdo para el establecimiento de la Oficina fue suscrito entre el Gobierno y el Alto Comisionado, en primera instancia, el 13 de febrero de 2007, con una duración de tres años.

En este marco, el mandato fue renovado en tres oportunidades: en agosto de 2010, en agosto de 2013, y en 2016, por última vez, hasta el 31 de diciembre de 2017, según un comunicado de la organización.

"El Alto Comisionado tomó nota del interés en renovar el referido Acuerdo por este último período", señala la nota de prensa.

Agrega que en virtud del mandato otorgado por la resolución 48/141 de la Asamblea General de las Naciones Unidas, "el Alto Comisionado continuará promoviendo y protegiendo los derechos humanos de todas las personas en el país".

Asimismo, la Oficina en Bolivia agradece al Gobierno y



Expectativa por Noche de Museos

NOCHE DE MUSEOS OFRECE HOY A PARTIR DE LAS 15.00 HORAS UNA VARIEDAD DE ACTIVIDADES CULTURALES PARA NIÑOS, JÓVENES Y ADULTOS, ENTRE ELLAS LA PRESENTACIÓN DE TÍTRES, TALLERES DE DANZA, IDIOMAS, PINTURA, CERÁMICA E INCLUSO UNA RUTA GASTRONÓMICA EN EL TRADICIONAL BARRIO DE SOPOCACHI.

Inf. Pág. 1, 2do. Cuerpo

Fiscal venezolana rechaza Constituyente de Maduro



FISCAL GENERAL DE VENEZUELA, LUISA ORTEGA DÍAZ.

Caracas.- La cohesión del chavismo sufrió ayer un duro golpe, luego de que la fiscal general de Venezuela, la oficialista Luisa Ortega Díaz, expresó su rechazo a la Asamblea Nacional Constituyente convocada por el gobierno de Nicolás Maduro, por considerar que cambiar la Carta Magna "aceleraría la crisis" en el país caribeño.

Según una carta difundida por varios medios locales la fiscal opina que, "para resolver la crisis indudable y sin precedentes que atraviesa el país, no es necesario, pertinente, ni conveniente llevar a cabo una transformación del Estado en los términos que podría suponer una nueva Constitución".

Esta es la segunda vez que la fiscal fija una posición adversa al gobierno de Maduro.

manteniendo el tema de fondo. Plataforma ciudadana por la "Vida y la Familia" anunció a través de la redes sociales una marcha masiva para el martes contra la despenalización del aborto.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

Cayó del Piso 22

Trágica muerte de obrero en nuevo Palacio de Gobierno

La construcción de la obra denominada "Casa Grande del Pueblo" cobró ayer la vida de Rudy Cuentas Mendoza, obre-

ro de 35 años de edad. Deja en la orfandad a un niño y su madre, quienes lloran la trágica pérdida, cuyas circunstancias son investigadas por el Ministerio de Trabajo.

Cerca de las 9.30 horas de ayer, el obrero se precipitó del piso 22 del edificio cuando descargaba materiales, el impacto provocó su muerte instantáneamente. Sin embargo, existe un hermetismo total sobre si Cuentas contaba con las medidas de seguridad laborales y tanto la Policía como la Empresa Constructora Tauro negaron dar información, limitándose a un escueto comunicado por medio del cual afirman que correrán con los gastos del sepelio.

Este es el segundo accidente laboral entorno del Palacio de Gobierno, ya que hace unos días otro obrero estuvo a punto de perder la vida cuando los vitrales de una planta superior se rompieron y este logró sujetarse de la estructura.

Inf. Pág. 4, 1er. cuerpo

Revilla y choferes establecen reunión para el lunes 22

Luego de recibir una carta de la dirigencia de la Federación de Choferes Primero de Mayo, en la que se adjunta una propuesta de mejora del servicio, el alcalde Luis Revilla fijó la reunión con el sector del autotransporte para las 17.00 horas del lunes 22.

"Remitimos a su despacho nuestra Propuesta como Gremio del Autotransporte, con la finalidad de que sea abordado en la reunión con su autoridad", sostiene una parte de la carta enviada por los choferes a la autoridad edil.

El Alcalde paceño expresó su predisposición para dialogar con esta dirigencia cuando ellos gusten, pero previa presentación de un plan de cumplimiento de los compromisos para mejorar el servicio y que fueron asumidos con la comuna y vecinos el pasado año.

"Si van a tener listo el plan el lunes no hay ninguna dificultad (...) haremos la reunión el lunes", dijo.

Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo



Expedición científica en el Illimani

CIENTÍFICOS DE DIFERENTES PAÍSES PARTICIPARÁN DE LA SEGUNDA EXPEDICIÓN PARA RECOLECTAR, A PARTIR DEL LUNES Y HASTA EL 18 DE JUNIO, MUESTRAS DE HIELO DE LOS GLACIARES MÁS EXPUESTOS AL CAMBIO CLIMÁTICO Y ALMACENARLOS EN LA ANTÁRTIDA PARA LOS CIENTÍFICOS DE LAS GENERACIONES FUTURAS.

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo